

Arquitectos sin Fronteras realizará proyectos gratuitos para las personas sin recursos

► El diseño de una frutería en Virgen del Carmen se convierte en la primera actuación de la ONG

ISABEL VICENTE

Antonio Moreno y Josefa Carmona se confesaban ayer emocionados porque ven cada día más cerca «su sueño» de abrir una frutería con reparto a domicilio en su barrio, Virgen del Carmen; una aspiración modesta pero que, tal como señaló Antonio, «sin ayuda, para nosotros hubiera sido imposible». Parte de esta ayuda se plasmó ayer con la firma de un convenio de colaboración entre la ONG Arquitectos sin Fronteras (ASF) y la Fundación Secretariado Gitano (FSG) que contempla el desarrollo de acciones conjuntas que faciliten la promoción de este colectivo, sobre todo las relacionadas con la vivienda y con la generación de iniciativas empre-

Los técnicos firman un convenio con la Fundación Secretariado Gitano para ayudar a este colectivo

sariales como es el caso de la frutería de Antonio y Josefa, quienes estuvieron presentes en la firma del convenio que tuvo lugar en la sede del colegio de Arquitectos de Alicante.

El coordinador provincial de FSG, Alejandro Novella, agradeció en el acto el trabajo de los voluntarios de Arquitectos sin Fronteras por su apoyo a los colectivos más necesitados mientras que José Miguel Esquembre, de ASF, se comprometió a seguir trabajando



en esta línea, indicando que «Arquitectos sin Fronteras realiza su labor en muchos países, pero nuestra primera implicación ha de ser con los que tenemos más cerca». Por su parte, la pareja beneficiaria mostró su agradecimiento por la ayuda para añadir que «con lo que ganamos con la venta ambulante conseguimos el lo-

cal, pero nos faltaba el proyecto técnico para poder abrir». Antonio indicó que «yo era oficial de primera en la construcción pero me quedé en el paro y empecé a hacer trabajos por las casas, y me di cuenta de que mucha gente no puede salir a comprar por enfermedad o por edad, y de ahí surgió el proyecto de abrir una frutería en

► **UNA AYUDA NECESARIA** para la promoción de las iniciativas empresariales y la vivienda en colectivos con recursos limitados. **1** Antonio Moreno y Josefa Carmona, ayer a las puertas del local en el barrio Virgen del Carmen en el que van a abrir su frutería. **2** ISABEL RAMÓN Firma del convenio de colaboración ayer entre Arquitectos sin Fronteras y la Fundación Secretariado Gitano. **ISABEL RAMÓN**

el barrio con reparto a domicilio». La aportación de Arquitectos sin Fronteras es de unos 600 euros que es lo que costaría en la actualidad el proyecto, aunque, si la frutería va bien y da beneficios, Antonio y Josefa devolverán alrededor del 30% de esta cantidad a la ONG para ayudar a su vez a otras personas.